
新型コロナウイルス感染症の影響を受け、
昨年度の廃品回収については本格的に実施で
きませんでしたが、６月５日（日）に２年ぶ
りに行うことができました。また、感染症対
策や負担軽減の観点から、実施方法を大幅に
見直し、ドライブスルー方式での実施としま
した。また、試験的ではありますが、もう一
つの大きな変更点としてボランティアの方を
募集しての実施としました。実施方法につい
ては、今後ＰＴＡ本部の方を中心に検討して
いきたいと思います。また、収益金につきましても部活動への助成を中心に、効果的に生徒へ還元され
るようにしていきたいと思います。改めて、ボランティアにご協力くださいました方々、廃品を学校ま
で運んでくださいました方々に心より感謝申し上げます。

実施を見合わせていた挨拶運動も、６月６日（月）から再開しまし
た。昨年度は、２回だけの実施となっており、今年度も４，５月は自
粛しておりましたが、感染症の警戒レベルも引き下げになったことも
あり、再開することといたしました。状況にもよりますが、「元気なあ
いさつ 大きな返事 それが僕らの大東中」というスローガンもあり
ますので、生徒が関わる活動も活性化していきたいと思います。

６月８日（水）には、プール清掃を兼ね、職員を対象として放水実
技見学を含む防火訓練並びに防火教育を行いました。みどり市消防団
第６分団（秋葉卓分団長）、第７分団（小川晋一分団長）の皆様には、
たいへんお忙しい中、ご協力をいただき、たいへんありがとうござい
ました。
新型コロナウイルス感染症や熱中症との兼ね合いがあるため、十分

な水泳指導が行える状況にはありませんが、プール清掃についても、
上記の廃品回収、挨拶運動などと同様、学校は多くの方々のご協力に
下支えしていただいていると実感しております。
多方面にわたるご理解とご協力に改めて感謝申し上げます。

６月２日（木）に、みどり市教委による学校訪問指導が行われました。
市教委からは、学校経営や教職員の研修の在り方、日々の授業をどのよう
に改善していったらいいのかなどについて、ご指導をいただきました。
特に、タブレットの活用方法なども含め、学校生活の中で生徒が最も時

間を割いている授業の在り方については、今後も不断の改善となるよう研
修を重ねていきたいと思います。
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